

## ENTORNO

# Glasgow acogerá el primer Mundial de ciclismo propuesto por la UCI

La federación internacional de ciclismo organizará un campeonato del mundo en 2023 en el que se celebren competiciones de todas las disciplinas ciclistas durante un periodo corto de tiempo.

---

Palco23  
8 feb 2019 - 18:10

La Union Ciclista Internacional (UCI) se encuentra en plena ascensión del puerto hacia la cima del ciclismo. Tras votar a favor de crear un Mundial multidisciplinar para 2023, ya se ha encontrado localización para realizarlo.

La ciudad escocesa de Glasgow acogerá el primer campeonato del mundo ciclista, que tendrá lugar en cuatro años a lo largo de dos semanas durante el mes de agosto. En él se disputarán las trece disciplinas a las que representa la UCI, como ciclismo en carretera, *mountain bike* o gran fondo, entre otras.

La competición tendrá lugar justo un año antes de los Juegos Olímpicos de París 2024 y se celebrará cada cuatro años. David Lappartient, presidente de la UCI ha afirmado hoy en el acto de presentación celebrado en el Sir Chris Hoy Velodrome de Glasgow que “era uno de los compromisos que prometí durante mi campaña por la presidencia y me siento orgulloso de haberlo cumplido”.

Fiona Hyslop, secretaria del gabinete escocés de cultura, turismo y asuntos exteriores ha enfatizado en el papel que tendrá Glasgow “para cimentar nuestra posición de líder en eventos deportivos tras los éxitos de los Commonwealth Games de 2014, la Ryder Cup ese mismo año o los Campeonatos Europeos de 2018”.